

Alejandro Vargas
Av. Padre Isla, 38 - 2»
LEON

Mi estimado amigo:

Me llamo Alejandro Vargas, soy pintor y vivo en León. No tengo el gusto de cono-
cerle pero tenemos un amigo común: Julio Cerón. Conozco a Julio Cerón desde hace
30 años.

No he militado nunca en ningún partido, ni he hecho nunca política. Tampoco he
sido miembro del FLP.

El verano pasado fui a casa de Julio, a quien no veía hacía mucho tiempo aunque nos
hemos escrito con frecuencia. No tengo un interés particular por la política activa
- ni creo que valiera para practicarla-, pero esto no excluye mi solidaridad con
los hombres estimables de mi país, y tras mi visita, no pude sentirme ajeno a su
soledad, y a la sensación de dejamiento que produce ver a un hombre que ha hecho
historia - y no una historia cualquiera, sino historia de libertad-, arrinconado,
dado de lado.

Julio Cerón, un hombre que ha sido capaz de crear un movimiento de oposición al
franquismo como el FLP, que albergó tal cantidad de hombres, y tan importantes que
hoy están muchos de ellos en la política activa del país, e incluso en el mismo
Gobierno; un hombre así, digo, parece imposible que este tan olvidado, es increíble
que se le haya "dejado escapar". Un hombre de pensamiento político verdaderamente
creador, que fue capaz de aunar tan diversas tendencias e ideologías, en un
esfuerzo común y determinante para el advenimiento de la democracia en España, es
un hombre al que ningún demócrata español debería olvidar, es un hombre con el que
tienen, tenemos, una deuda de gratitud pendiente todos los demócratas españoles.
Así que, como amigo y como demócrata, me he decidido a gestionar la creación de una
"Asociación de Amigos de Julio Cerón", Su finalidad es contribuir a difundir mejor
sus ideas y sus escritos, que quizás usted haya recibido ya en alguna ocasión (uno
de sus opúsculos fue editado por mí mismo hace cinco años). En esta Asociación
subyace una finalidad quizás fundamenta: la de persuadirle para que se reincorpore
al quehacer común en una sociedad que le necesita.
Si usted estuviera de acuerdo con esta idea, le agradecería mucho que me devolviera
el siguiente recuadro. Atentamente, le saluda

.....

Me interesa en principio formar parte de la Asociación de Amigos de Julio Cerón,
sin compromiso alguno mío hasta recibir el documento de constitución formal de la
Asociación.

.....de
..... de 1984